

# コムハウス&ねくすと通信

2023年 6月 16日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1201

6月も中旬となり、6月8日には関東甲信の梅雨入りが発表されました。朝夜は肌寒く、昼は湿気でジメジメと蒸し暑く…と心も体も疲れやすいこの時期。水分補給はしっかりと。体調には十分お気を付けください。

さて、梅雨といえばかたつむり。でんでん虫とも言います。このでんでん虫という呼び名の由来ですが、これは子供達が「殻から出てこい」とはやし立てた“出ろ出ろ虫”→“出ん出ん虫”→“でんでん虫”となった説が有名だそうです。また、何故かたつむりはコンクリートに現れるのかというと、実はコンクリート自体を食べているのだとか。身を守るために大切なかたつむりの殻は、炭酸カルシウムで出来ているため、多くのカルシウムが必要となります。そこで、かたつむりはコンクリートを食べることで、効率よくカルシウムを摂取しているそうです。

(一之瀬)

すまいる班

もし暑い日々、続々とあります。

今週のみよい日は、療育では、

粗大ご「グラグラ玉入れ」、感覚遊びは、すまいるご栽培している野菜で、「野菜スタンプ」を楽しみました。  
グラグラ玉入れは、豆類を使ったり、段階に入れる技術等を使ったりして下に傘に玉を入れていきました。

野菜スタンプは、歩くうり、ハナナセミアリーフタス、色々な色を使いカラフルな色、又、星やハートなどの型を押して、楽しい事になりました。

こもれび班

梅雨どきのどんよりした曇り空が続く中、クリー室では夏物資の焼きがスタートされています  
外作業、室内作業のなかまの皆さんは、なかま同士新しい言葉や音等の新しい発見をしたり、なかま入山替わり作業をしたりとたくさんのがれを受けてながら表情豊かにそれぞれのペースでお仕事頑張っています

ねくすと

先週に続き、今週もピクニックに行ってきました。

今回はバイキングの後、シャム作りと自由行動で、買い物、散歩、ゲームに分かれ、それぞれ楽しい時間を過ごしました♪  
作業は、

今週も山雅のチラシ封入がありました。

今回の試合も勝ちますように!!